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Résume

L abandon par le législateur du mode habituel de régulation du secteur des
hydrocarbures et des mines et son recours au mode d” autorités commerciales indépendantes
au lieu d autorités administratives indépendantes ont conduit a I"émergence d"un systeme
juridique spécial pour les litiges découlant de I"activité de ces autorités, Le législateur a
soumis une partie de ces litiges a l"arbitrage commercial international , ce qui pose le
probléme de cette compétence et sa portée.

Mots clés
La compétence de l'arbitrage commercial international, le réglement des différends
internationaux, des contrats de recherche et d'exploitation de combustibles, des activites
minieres.

Abstart
The abandonment by the legislator of the usual mode of regulation of the

hydrocarbons and mines sector and its recourse to the mode of independent commercial
authority instead of independent administrative authority has led to the emergence of a special
legal system for disputes arising from the activity of these authorities, the legislator has
submitted part of these disputes to international commercial arbitration, which raises the

problem of this competence and its scope.

Key words:

The competence of international commercial arbitration, The international dispute
settlement, contracts for the search and exploitation of fuels, mining activities.



